

À LA VENTE, VILLA DE CHARME LES PIEDS DANS L'EAU À SAINTE-MAXIME



Découvrez cette villa atypique profitant d'une vue imprenable des Sardioux jusqu'à la pointe du Dramont en passant par l'Esterel. Avec environ 200 m² répartis sur deux niveaux, cette résidence d'exception, entièrement rénovée avec des matériaux très haut de gamme, dispose de 3 suites confortables, d'un toit-terrasse de 152 m² avec jacuzzi et d'une vue panoramique à couper le souffle. Ce lieu de vie unique offre une des plus belles vues de notre littoral.

Discover a unique villa for sale, with breathtaking views of the Sardioux and Dramont peninsulas and of the Esterel mountains. This two-level exceptional residence of around 200 m² has been fully renovated with high-end materials. It features three suites and a 152 m² roof terrace with a jacuzzi, offering spectacular panoramic views. Indeed, this rare property boasts one of the finest views of our coastline.

ESPACES ATYPIQUES SAINT-TROPEZ

Tél. +33 (0)4 94 97 16 78

saint.tropez@espaces-atypiques.com - www.espaces-atypiques.com